



**Martín Faz Mora ve necesario análisis a través de foros**

## Pide consejero del INE que cambios a la ley sean técnicamente viables

Diego Bacillo  
dbacillo@eleconomista.mx

La narrativa que se ha desplegado desde la Presidencia de la República contra el INE y que ha servido como contexto en el que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió al Congreso su iniciativa de reforma electoral, está destinada a las bases políticas y sociales de Morena y sus aliados encaminadas a acuerdos, afirmó el consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Martín Faz Mora.

En entrevista comentó que en México no es ninguna novedad que haya reformas electorales, ya que se trata de un tema muy dinámico. Lo que hay que ver es a qué diagnóstico

responde y ver si es acertado o no.

En su opinión es necesario un análisis de la iniciativa, con el fin de identificar claramente qué de las propuestas que se plantean como cambios son pertinentes y cuáles no, e incluso, las ausencias.

Dijo que lo que debería ocurrir es lograr que lo que se estampe en las leyes electorales no sólo responda a una necesidad, sino que sean técnicamente viables. Para que eso ocurra es necesario abrir foros de discusión y análisis, aunque hay pocos elementos para pensar que eso es lo que se quiere, mencionó.

Por otra parte, Faz Mora, alertó que los partidos políticos son esen-

ciales para la vida democrática y van a seguir funcionando y si se les quita el recurso público van a acabar capturados por intereses privados.

El proyecto de reforma constitucional enviado por el presidente Andrés Manuel López Obrador propone eliminar el financiamiento ordinario a los partidos políticos y sólo entregarles recursos públicos cuando se trate del proceso de campañas tanto a nivel federal como estatal.

Propone también cambiar al INE y crear el Instituto Nacional de Elecciones y Consulta que se encargaría de organizar los procesos tanto locales como a nivel federal. (Con información de Redacción)